

L'Algérie d'hier à aujourd'hui : quel bilan ?

Avec

Gilbert Meynier, Historien, spécialiste de l'Algérie, professeur émérite de l'université Nancy

Addi Lahouari, Professeur de sociologie politique à Sciences Po Lyon

Tahar Khalfoune, Juriste et universitaire

Présentation du livre publié par FORSEM « L'Algérie d'hier à aujourd'hui : quel bilan ? », Aux Editions Bouchène, Paris, octobre 2014. En présence des principaux auteurs, avec une vente dédicaces.

« Un débat sur un pays si proche et si riche par ses ressources naturelles, sa jeunesse, ses cadres et son histoire et qui se trouve paradoxalement en butte à des difficultés nombreuses et complexes : l'inertie des dirigeants, la montée en puissance de l'islamisme, l'arbitraire et la hogra (mépris des citoyens par l'Administration) ainsi qu'une corruption endémique et une absence cruelle de perspective pour une jeunesse désemparée en quête désespérément d'un avenir meilleur. À défaut de visa, nombreux sont ceux qui n'hésitent pas à tenter à leurs risques et périls une immigration clandestine en Europe. Un demi-siècle après l'indépendance, le bilan est loin d'être à la hauteur des objectifs attendus »



**Mercredi
4 février
2015
à
18h30**

ENS Lyon, salle F01

15 parvis René Descartes 69007 Gerland

(Métro B, station Debourg)